

AUMENTO DE SEGUIDORES Y VISITAS EN NUESTRAS REDE SOCIALES EN TIEMPOS DE PANDEMIA

Las actividades de la Casa de la Cultura Ecuatoriana “Benjamín Carrión” Núcleo de Los Ríos, por motivos de la pandemia de la Covid-19 y el estado de emergencia que atravesó el país. Influenciaron para trasladarnos a la modalidad virtual. En redes sociales como facebook, youtube, whatsapp, google meet y zoom plataformas que son hasta la actualidad las herramientas para comunicar y transmitir nuestras actividades culturales.

Con esto incrementaron nuestros seguidores. Agradecemos el apoyo de nuestro público que nos siguen bajo esta nueva modalidad.



